

Fin del misterio de los timbres que sonaban solos: era un perrito



Unos vecinos de un barrio del estado de Mato Grosso, Brasil, captaron el momento en que un perrito tocaba el timbre de su casa para ingresar después de su paseo habitual. Este video se hizo viral y gracias a eso resolvieron el misterio de los timbres que sonaban solos. No era un fantasma, era un perro que hacía ring raje.

El protagonista se llama Faísca y en la grabación se pueden observar bien sus habilidades, los dueños aseguran que nunca le enseñaron a su mascota a tocar el timbre, pero luego de quedarse afuera varias veces él solo encontró la manera de hacerles saber que quería entrar.

En un primero momento, escuchaban el timbre pero no lo relacionaban con el perrito y pensaban que se trataba de chicos traviesos o un problema del portero, hasta llegaron a pensar que se trataba de un fantasma porque esto sucedía en otras casas.

Finalmente, el misterio se descubrió gracias a un video.

